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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 市長の政策集に対する評価について 

(1) ２期目の政策集評価に対する率直な感想及び４年間の自己評

価について 

 

２ 三浦半島における都市間連携について 

(1) 都市間連携のメリット及び今後の目指す方向性について 

 

３ 行政評価のあり方について 

(1) 現在の多岐にわたる行政評価のあり方の見直しについて 

 

４ 本市の財政について 

(1) 地方財政の財源確保を強く国に働きかけることに対する考え

と意気込みについて 

(2) 予算をダウンサイジングするための「選択と集中」の断行に

向けた市長の決意について 

発言者氏名  嘉山淳平 

発言の会議  平成２９年 ２月２４日  本会議 

発言の種類  質 疑、一般質問、緊急質問、討 論、その他 

質疑等の方式  一 括、一問一答 

答弁を求める者 市 長、教育長 
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５ 観光立市に向けた取り組みについて 

(1) 部局間で連携した観光客誘致施策の必要性と意気込みについ

て 

 (2) 外国人観光客を呼び込む営業活動への注力について 

(3) ＪＲ横須賀駅及び周辺の再整備の必要性について 

 

６ 英語が学べるまちについて 

(1) 英語が学べるまちを目指し、より一層裾野を広げるため多く

の機会をつくることについて 

 

７ スポーツの振興について 

 (1) ウインドサーフィン世界大会の周知方法及び機運を高める方

策について 

(2) 魅力的な津久井浜の環境に興味のある市外在住者や日本ウイ

ンドサーフィン協会会員の移住体験により見込んでいる効果と

他地域への波及効果について 

(3) 大規模大会の積極的誘致における具体的なめどについて 

 

８ 市内経済の活性化を図り、雇用を創出することについて 

(1) ザ・タワー横須賀中央完成後の具体的効果について 

(2) 追浜駅前再開発を早急に本腰を入れて取り組む必要性につい

て 

 (3) 市内経済活性化を図るため、さらなる企業誘致を目指す必要

性について 

(4)  創業を促すようなきっかけを行政として創出することについ   

て 
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９ 文化・芸術の振興と歴史保存活用について 

(1) 文化・芸術の振興について 

 ア 文化の担い手の育成における今後の取り組みについて 

イ 文化芸術活動の機会を創出する取り組みにより活動の裾野

が広がったとの認識の有無について 

ウ 老朽化の著しい文化会館を文化活動拠点として整備する方

向性について 

(2) 新たな図書館に期待する役割について 

 (3) 浦賀ドックなどの産業遺産活用の方向性について 

 

10 若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる施策について 

(1) 「理想の子育て環境」の整備に係る来年度予算への充足感に

ついて 

(2)  公立保育園再編実施計画の進め方について 

ア 今後の保育体制づくりにかける市長の思いについて 

イ 議会からのこれまでの提案を踏まえ、スケジュールを含めた

公立保育園再編実施計画の見直しの必要性について 

 (3)  全児童対策と学童クラブのあり方について 

ア 今後の学童クラブ整備の予定と全児童対策の進め方につい

て 

イ 学童クラブと放課後子ども教室の一本化について 

  (4) 妊娠・出産・子育てを包括的に支援していくことに加え、さ

らに踏み込んだ施策展開に向けた意気込みについて 

 

11 教育について 

(1) 生活保護や就学援助受給世帯の子どもたちへの学習支援の効

果及び今後の展開予定について 
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(2) これまでの学力向上事業の効果と課題について 

(3) 養護学校をセンターとして、児童・生徒だけでなく、教職員

や保護者同士が定期的に他校との交流を図ることによる各学校

の支援学級の充実について 

(4) 国立特別支援教育総合研究所と連携し、実体験型の授業を通

じたインクルーシブ教育の実現に向けた取り組みの必要性につ

いて 

 

12 生涯現役社会におけるまちづくりについて 

(1) ラジオ体操の普及過程における課題と課題に対する取り組み

について 

(2) ウオーキングの取り組みに対する考え方について 

(3) 介護予防・日常生活支援総合事業に移行後の住民主体サービ

スの広がりと後押しへの展望と課題について 

 

13 施設配置適正化計画について 

(1) 市民の声に押され、今後進まないのではないかとの課題を抱

える同計画の進め方について 

 (2) 全体を俯瞰しながら調整できる権限を与えたファシリティマ

ネジメント推進課を設置し、仕切り直す必要性について 

  (3) 同計画を成功させるため説得型から納得型に方法を変えるべ

きとの指摘に対する所見及び事業に取り組む覚悟について 

(4) 国有地・県有地の活用に向け、国や県に対しアクションを示

す必要性について 

  (5) 日の出町合同庁舎跡地に（仮称）中央こども園と同時に中央

図書館や児童図書館などを併設する可能性の検討について 

 

14 基本計画重点プログラムについて 
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(1) 障害者ヘの就労支援の今後の方向性について 

(2) 国民健康保険の県域化が本市にもたらす影響について 

(3) 里山の保全に関する土地利用や市民利用などを包括した条例

の策定に向けた検討について 

(4) エコツアーの受け入れ体制の充実とフィールドの拡大につい

て 

(5) 地域運営協議会による自治の推進を図るための予算措置の拡

充について 

(6) 市民公益活動ポイント制度について 

 ア 市民公益活動への参加者増加により裾野が拡大したかとの

印象について 

イ より一層の積極的参加を促すための方策について 

(7) 市民協働に対する考え方について 

(8) 民生委員の確保及びケアについて 

(9) 第４次男女共同参画プランに掲げた目標の達成状況及び率直

な感想について 

(10) 女性活躍推進プランに掲げた目標値達成への取り組みに対す

る覚悟について 

 

 

 


